

AUTECHAUX

Noces de platine pour Clémence et Charly Locatelli

Après l'or (50 ans) et les diamants (60 ans), les époux Locatelli ont fêté leurs noces de platine, soit 70 ans de mariage. Un hommage a été rendu aux époux et à cette union remarquable. Les mariages sont éphémères de nos jours.

Le maire Jean-Yves Brunella, quelques conseillers et adjoints ont rendu visite à Clémence et Charly pour leurs noces de platine, soit 70 ans de mariage, avec un bouquet de fleurs et un cadeau. Le 6 septembre 1952 à Aiglepierre dans le Jura, la toute jeune Clémence Grandmaison a dit oui à Charles Locatelli. Roland, Michel, Colette et Nicole sont nés, treize petits enfants ont suivi, quinze arrière-petits-enfants et un arrière-arrière-petit-enfant attendu en mars 2023 forment une belle famille heureuse.

Que d'émotion pour le couple

Né à Verne le 20 septembre 1927, Charly a toujours habité Autechaux, il a travaillé dans le bâtiment à Baume-les-Dames entre autres chez Lecuyer où « j'ai participé à la construction de nombreux immeubles de Cour, du CES, etc.. » Clémence, née le 23 décembre 1930, explique : « J'ai élevé mes enfants, je m'occupais du ménage, j'ai fait de la couture, du tricot, la cuisine, en-



Les époux Locatelli fêtent leurs noces de platine, entouré de leurs enfants, du maire et des membres du conseil municipal. Tous leur souhaitent une longue vie ensemble et en bonne santé. Photo ER

fin tout ce qu'une femme fait dans une maison ! ».

Quand on leur demande quel est le secret d'une telle longévité dans un couple, ils répondent « de la tolérance et beaucoup d'amour. Et tant qu'on est encore les deux chez nous, on sera heureux ! »

Clémence avoue faire encore les repas, son petit ménage. Charly dit : « Je n'arrête pas. J'aime bien regarder le foot, je lis beaucoup, notre partie de scrabble est un rituel. On

est bien entourés, les enfants sont au village ou à proximité ».

Il confie : « J'ai été président du club du 3^e âge pour les trois villages Autechaux, Vergranne et Voillans durant 19 ans. On y participe toujours, on joue au tarot, à la belote et au scrabble. »

Les enfants ont organisé une réunion de famille à la salle d'Autechaux afin que tous puissent se retrouver dans la convivialité et la bonne humeur.